



Carolyn Schultz und Lukas Gröger übergeben Elvira Wegner im Kinderhospiz den Spedenscheck in Höhe von 260 Euro

04.08.2023 00:00 CEST

## Tolle Spende für Bärenherz mit dem Spendenprojekt "Leipzig Lakers Punktefestival 2023" erspielt

„Wir PUNKTEN für mehr Basketball in Leipzig, wollen ein neues Spendenprojekt angehen ... dabei aber auch die Kids nicht vergessen, die aus gesundheitlichen Gründen leider nicht die Möglichkeit haben, sportlichen und freizeithlichen Aktivitäten nachzugehen. Deswegen unterstützen wir mit einem Anteil unserer Spendeneinnahmen das Leipziger Kinderhospiz Bärenherz.“ So beschreibt der Leipziger Basketballverein, die „Leipziger Lakers“, sein Vorhaben Anfang März. Dabei ging es darum, dass man an den

Heimspieltagen pauschal oder auf die erzielten Punkte der Lakers-Mannschaften spenden konnte. Jede Spielerin und jeder Spieler erhielt eine eigene Spendenseite und musste selbst um finanzielle Unterstützung werben. Fast zwei Monate lang wurden Spenden eingesammelt. Nun ließen es sich Carolyn Schultz und Lukas Grögerdie nicht nehmen, persönlich im Kinderhospiz vorbei zu kommen, um Elvira Wegner, Kinderhospiz Bärenherz, den Spendenscheck mit der aufgerundeten Summe von 260 Euro zu übergeben. Dankeschön für diesen großartigen Einsatz, Danke für die breite Unterstützung des Basketballs in Leipzig und die so gesammelte Spende für Bärenherz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)